

PERS

Babinsa Sempor Hadiri Acara Purna Tugas Kadus

Nurfaizin - GUNUNGSITOLI.PERS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 12:33



Penyerahan SK Purna Tugas Perangkat Desa (Kadus III) dan Sosialisasi Penjaringan dan Penyaringan Perangkat Desa Bejiruyung, Kec.Sempor, Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah.

KEBUMEN - Pada hari Rabu, 5 Oktober 2022 sekira pukul 10.00wib s.d selesai telah dilaksanakan Penyerahan SK Purna Tugas Perangkat Desa (Kadus III) dan Sosialisasi Penjaringan dan Penyaringan Perangkat Desa Bejiruyung, Kec.Sempor, Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah.

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Camat Sempor Puji Lestari, S.Sos, MPA beserta Staf, Danramil Sempor diwakili Sertu Teguh TR, Kapolsek Iptu

Sumaryono beserta 1 Anggota, Kades Bejiruyung Sofingi, S.Pdi beserta perangkat, Ketua BPD Agus Dwi H, S.Pd beserta anggota, Ketua LKMD beserta Anggota, Seluruh Ketua RT/RW desa Bejiruyung, Ketua Tim Penggerak PKK beserta anggota, Para Mantan perangkat desa Bejiruyung, Tokoh Pemuda, tokoh agama sejumlah kurang lebih 40 orang.

Kegiatan guna pelepasan dan perpisahan Kadus III desa Bejiruyung ini diawali dengan dicakan Surat keputusan Kades dalam rangka Purna Tugas. Hal ini merupakan wujud kebersamaan dari lembaga desa dan warga masyarakat Bejiruyung atas dedikasi yang diberikan oleh Kadus III Bapak Rohim yang telah mengabdikan selama 30 tahun. Pada kesempatan tersebut diberikan tali asih untuk bapak Rohim oleh seluruh lembaga desa Bejiruyung.

Dalam kesempatan tersebut Camat Sempor ibu Puji Lestari yang hadir secara pribadi menyampaikan selamat memasuki masa pensiun kepada bapak Rohim, semoga dimasa pensiun bisa memanfaatkan waktu lebih baik lagi untuk keluarga.

" Hari besok adalah hari ulang tahun TNI ke 77, tidak ada salahnya saya atas nama Pribadi dan Kecamatan Sempor mengucapkan Dirgahayu ke 77 TNI adalah kita, semoga semakin Solid dan dicintai rakyat."

Usai kegiatan dimulai Camat Sempor para hadirin memberi selamat berjabat tangan kepada Bapak Rohim atas purna tugasnya sebagai kadus III Bejiruyung yang selanjutnya akan diadakan penjaringan perangkat mengisi posisi kadus III yang kosong.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen